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• , El 20 décliciembre tampoco 
El hospital 
"amarga" las navidades 
a Pedro Castro 

Equipo de Gestión de la Cooperativa Vecinos Unidos 

-~,. -

"No cobraremos más del 5°/o a pesar del retraso" 
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inalmente, tampoco fue el día 20 el de la entrega de la 
obra del Hospital. Según el director territorial del 
INSALUD, Francisco Ortega, asegura que después de 
las .fiestas navideñas, comenzará la limpieza y la 
instalación de los equipos. Un mes más de espera para 
que los sufridos ciudadanos del área 1 O vean sus 
necesidades camino de la solución. 

a Junta Gestora de la cooperativa Vecinos Unidos, 
Casa Regional de Andalucía y Casa Regional de Extre
madura, asegura que, a pesar del retraso en la adjudi
cación de los terrenos de El Casar para la construc
ción de viviendas sociales, no cobrarán más del 5% 
establecido. 

esde aquí, Getafe Expres desea a sus lectores unas 
muy felices fiestas y un estupendo año 1991. También 
queremos anunc_iarles desde aquí que GETAFE EX
PRES no aparecerádu rante la primera semana del año 
próximo, pero que, por supuesto, seguiremos con 
nuestra labor informativa ... 
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GETAFE EXPRES 

EDITORIAL 

la 
Inocentada 
Todos hemos sido victimas de la broma. 
Quien más y quien menos esperaba que el 
día 20 la obra del hospital estuviera fina
lizada de una vez por todas. Lo único que 

. nos faltó a todos -incluidos alcalde y 
políticos- fue el monigote colgado en la 
espalda cuando terminó la visita al hospi
-tai. 
No sabemos quién tuvo la feliz idea de 
adelantar el día de Los Inocentes, pero 
hay cosas con las que no se juega, como 
por ejempl? diez años de espera que en 
enero serán once, la atención sanitaria de 
una de las zonas más pobladas de la 
Comunidad de Madrid ... 
No se puede acusara Pedro Castro, que al 
fin y al c_abo juega con las fechas y plazos 
que le dan. Bastante ha hecho con poner 
su futuro político en Getafe en un brete 
por, como algunos aseguran, presionar al 
INSALUD. Fue él el que peor cara sacó de 
la broma. Nosotros, los periodistas, con
tentos, porque a nivel profesional el 
hospital va a seguir siendo fuente de 
noticias durante una larga época. 
Sentimos que a Pedro Castro se le amar
gara la Navidad. Tan felices como se las 
prometía tras la recepción de la obra. 
Ahora, ve con miedo como pueden llegar 
las elecciones y que el hospital no esté en 
funcionamiento. Eso sería una hecatom
be, no sólo a nivel electoral, sino de 
programa, ya que es uno de los logros 
básicos que este Ayuntamiento lleva 
persiguiendo desde hace diez años. 
Diez años ya y tampoco fue el 20 de di
ciembre. Si el día 28 le dice alguien que se 
ha acabado la obra del Hospital, carcajee
se usted el primero antes de olr el típico 
"¡Inocente, Inocente!".■ 

OPINION 

Los textos destinados a esta sec
ción no podrán exceder de 30 lí
neas mecanografiadas y deberá 
adjuntarse el n11 de D.N.I.. 

Comunicado de la Coordinadora de 
Sanidad de Parla a los medios de 
Comunicación y a la Opinión 
Pública 

Una vez más, el lnsalud engañó a los 
vecinos del Área Diez, informando a 
través de los medios de comunicación 
que la obra del Hospital de Getafe está 
terminada en la fecha del 20 de diciem
bre, según compromiso contraído por su 
Director Regional , Francisco Ortega. 
Mentira, sr. Director, como mentiras han 
sido las promesas hechas por usted en 
documentos que constan en nuestro 
poder, en los que se comprometía a que 
el quince de septiembre pasado sabría
mos cuál sería la plantilla que vendría al 
hospital de Getafe, pero no ha sico así; 
fue el día 1 de diciembre cuando nos 
hemos enterado del n2 de profesionales 
que se integrarían de Cruz Roja y em
pleando métodos por parte del INSA
LU D que nq tienen calificativo, cuando 
ha estado presionando con el puesto de 
trabajo y el pan de muchas familias a los 
trabajadores de Cruz Roja para conse
guir sus objetivos. 
Mintió usted también cuando en octubre 
del 89 nos dijo que el tercer Centro de 
Salud a construir en Parla se encontraba
en la fase B y que se podía cifrar en 
dieciocho meses, lo que podría transcu
rrir hasta su puesta en funcionamiento, 
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lo que significaría que en la Primavera 
del 91 estaría terminado y ahora, un 
año después de ese compromiso, en la 
última reun!ón mantenido con respon
sables del Area 1 O nos comunican que 
hasta el otoño del 92 no estará termina-

. do. 
No más engaños a los vecinos de 
nuestros publos. Sr. Francisco Ortega, 
nosotros hemos comprobado hace 
unos días la imposibilidad de que este 
Hospital tuviese su terminación de 
obra el día 20 de diciembre y, hoy 
mismo, lo hemos vuelto a visitar confir
mándose lo que para nosotros era ya 
una real idad palpable hace días; pero 
lo más vergonzoso no es el engaño y la 
mentira permanente del INSALUD 
sino la de los Gobiernos Municipales: 
responsables y encubridores de esta 
situación, que en algunas ocasiones a 
sus alcaldes se les ha llenado la boca 
con frases en apariencia muy fuertes, 
como "el Sur está en lucha" o "dimito si 
no se cumplen los plazos", pero que en 
realidad no se quedan más que en 
palabras dando la espalda a aquellos 
que les votaron y con la cara dura y la 
poca vergüenza de volver a pedir el 
voto en las próximas elecciones. 
Hace aproximadamente un mes, que 
esta Coordinadora solicitó una reunión 
con el director Regional del INSALUD 
para tratar la puesta en marcha y fun
cionamiento de este Hospital, sin ha
bertenido hasta el día de hoy contesta
ción. 
EXIGIMOS mantener lo antes posible 
dicha reunión, de lo contrario nos vere
mos obligados a hacer un llamamiento 
a los vecinos de las poblaciones afec
tadas para que se busque una solución 
a las siguientes puntos: 
12 . - No a los traslados 'de Cruz Roja. 
2º .- Puesta en servicio inmediata del 
Hospital y pleno funcionamiento en el 
mes de junio de 1.991. 
3º. - Mantenimiento de la atención hos
pitalaria en los hospitales más cerca
nos'. 12 de Octubre y Severo Ochoa, 
hasta el pleno funcionamiento del 
Hospital de Getafe.■ 

Parla, 20 de diciembre de 1990 

Materiales de Con·slrucción CORTES 
AZULEJOS·/- PAVIMENTOS 

EL GRES más BARATO 

EXPOSICION Y VENTA: 

Reina Victoria, 18 Macarena, 21 
Teléf. 698 23 80 · PARLA (Madrid) - Teléf. 699 50 50 
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Las doce uvas 
Se acaba el año y llega el momento de hacer recuento de lo que ha significado este 1990 
para Getafe. Cosas buenas y malas que pueden ser el recuerdo para cualquier getafense 

que se precie de preocuparse por la locaJidad en la que vive. Con este largo Visor queremos 
que la corporación municipal, todos y cada uno de los concejales, sean cuales sean las 

siglas en las que se encuadran, recuerde lo que queda pendiente y lo que han hecho, c~n 
·buena y mala uva. · 

1 • Uva: Hospital 

Llegó el día clave, y no se recepcionó la 
obra del Hospital porque, sencillamente, no 
se habla acabado. 
En la semana de los Santos Inocentes esta 
era la broma que menos queríamos vivir 
todos. Después de esperar diez años, bien 
se puede esperar un mes más. Esperemos 
que esta vez sea el plazo definitivo. 
Pedro Castro, alcalde de Getafe, no quiso 
hacer declaraciones tras la visita al hospital. 
Estaba bastante "mosqueado" con este 
nuevo retraso. 
Otro tema pendiente es el de los accesos, 
porque estos no se terminarán hasta mar
zo, coincidiendo con la puesta en funcionas 
miento de la primera fase de atención del 
hospital, la de consultas externas. Según 
los plazos exhibidos por Pedro Castro, al
cald~ de Getafe, el nuevo centro hospitala
rio no funcionará a pleno rendimiento hasta 
el mes de abril, un poco antes de las elec
ciones municipales. 

21 Uva: Perales del Río 

Que los vecinos de Perales del Río,- barrio 
getafense que se encuentra a Séisf<if~riJe0 

tros del casco urbano y al que no.se p'Úede 
acceder directamente; quieran iñdépendi
zarse, no es una cuestión sorprend~hte. 
Perales, un barrio con indudable [mportári
cia medio-ambiental -lagunas .de;P.¾r~l~s. 
colonías de cernícalo primilla y ~i§fi~i,Yas, 
riberas del Manzanares- y arqoeol~s. 
tuvo que sufrir el impacto que sig'nif~·:el 
paso del Tren de Alta Velocidad a·ÍTil¡!QQ$~~ 
200 metros de algunas de las éolopí~%: de 
viviendas que conforman el barrio_.~--~~--
Posteriormente, el enfrentamientp :con el 
consorcio, que se niega a acortar e.l tiempo 
de paso de sus autobuses, y la ina.ugµra
ción de un tramo de la M-50, que dejó a 
Perales incomunicado con su zona dé· ~r
vicios, Villaverde, provocó la mánife~t~i~n 
de los vecinos durante un pleno,.· . .• 
Finalmente, se consiguió un acuerdo'. La 
carretera que une Perales y Villav13rde se 
ha reabierto y el alcalde, Pedro Castro; _se 
ha ofrecido a actuar como mediad,ór ·con 
Julián Revenga, gerente del Consorcio de· 
Trasportes, para solucionar el tema del 
transporte púbfico. · 
Esperemos que la próxima finalización de 
la carretera que unirá Getafe y Perales, por 
la llamada Cañada de la Torre, solucione 
todos los problemas de,estos vecinos, que 
se sienten marginados en las actuaciones 
del gobierno municipal. 

31 Uva: Ciudad deportiva del Atlético de 
Madrid 

Finalmente, apesardequeen un momento 
el proyecto exhibido por el presidente del 
Atlético de Madrid, ·Jesús Gil y Gil, no 

• pareció gustar.a la mayoría de los partidos 
de ia oposición en el Ayuntamiento· de 

· Getafe, la Ciudad Deportiva del equipo 
colchone·ro se construirá en el linde entre 
Getafe y Pinto, en una zona denominada 
Arroyo Culebro. 
El proyecto se ha reducido a la mitad en 
cuanto a ocupación de terrenos y se h_an 
eliminado las viviendas que Jesús G:il qye-

ría construir para ajustar la financiación. Lo 
que sí tendrá la Ciudad Deportiva serán 
Centros Comerciales y apeadero de 
RENFE propio. 

41 Uva: Adjudicación de El Casar 

La demanda interna de viviendas en Geta
fe es de ocho o nueve mil. Pues bien, si los 
procesos para la adjudica~ión de los terre
nos a las cooperativas siguen demorándo
se, la solución parece lejana. 
Tres plazós se han dado ya para la adjudi
cación de los terreno$ de El Casar a las diez 
cooperativas que opta□ ~.ellos con la fina
lidad de construir viviendas sqciales. A1' 
cierre de esta adicción, esta adjÚdicación 
no se habla producido, aunque Pedro 
Castro afirmó que tendría lugar antes de 
finales de año. 
Lo más preocupante es que aún no se ha 
formalizado el acuerdo al que se llegó con 
los propietarios antes del verano de 1990. 
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51 Uva: Enterramiento de la vía 

Este es un proyecto a largo plazo que 
durante este año ha recibido el mayor 
"empujón" por parte de todos los partidos 
políticos del Ayuntamiento. Incluso RENFE 
parece interesada en el proyecto, ya que la 
situación de un apeadero en la plaza 
General Palacios significaría que se tripli
caría el número de usuarios en la línea que 
une Parla con Atocha. 
El único problema es el alto coste que 
significa el proyecto. Doce mil millones de 
pesetas es mucho dinero. RENFE se ha 
comprometido a aportar 6.000 millones de 
pesetas. El Ayuntamiento de Getafe inten
tará que la Comunidad de Madrid y el 
Ministerio de Transportes se hagan cargo 
del pago restante para la culminación de un 
proyecto que significaría el fin de una ba
rrera que dividía el caso curbano creando 
problemas de aislamiento y marginación. 

61 Uva: Calle Madrid 

Las obras llenaron de digusto a los vecinos 
y a los comerciantes y el resultado final no 
parece haber satisfecho a nadie. Algunos 
afirman que en este pueblo tenemos mal 
gusto. No se sabe si la culpa es del arqui
tecto, de la constructora o del Ayuntamien
to que lo permitió, pero la calle Madrid 
parece hecho con sobrantes de otras 
obras. Además, hubo de ser remodelada 
antes de que acabaran las obras. Parece 
ser que, por ahora la calle cumple su 
función de peatonal, pero para el esparci
miento, los getafenses prefieren otros si
tios con mejor estética. 

71 Uva: Universidad Carlos 111 

En su segundo año de funcionamiento, la 
universidad Carlos 111 aparece como una 
realidad que se está constituyendo paso a 
paso. Hay que agradecer al Ayuntamiento 
los esfuerzos que realiza para que la uni
versidad sea una institución más a nivel 

VISOR 

local, aunque los jóvenes afirman que es un 
coto cerrado e impenetrable. 
Los estudiantes se quejan de que no 
cumple con las expectativas creadas y que 
laque se suponía universidad del Sur se ha 
convertido en la del Norte, el Este y el 
Oeste, mientras que los "sureños" siguen 
teniendo que ir a estud_iar a Madrid. 

81 Uva: Tráfico 

Pensábamos los getafenses que los atas
cos y horas punta eran algo ajeno al casco 
urbano de nuestra localidad. Pues bien, la 
segunda mitad de este año se ha encarga
do de demostrarnos que depende a qué 
horas viajar por el interior de Getafe es un 
auténtico martirio. Sumemos a esto los 
continuos atascos de las carreteras de 
Toledo y Andalucía, y veremos que hasta 
qué la M-40 y M-50 se pongan en funciona
miento seguiremos cqn la duda de si val-

. drán para algo o no. 
Desde aquí, esperemos que la concejalía 
de Tráfico decida porfir:icomo solucionar el 
problema de los atascos en Getafe, que 
empiezan a ser una situación límite. 

91 Uva: Los polígonos industriales 

El Plan de Rehabilitación Integral de Áreas 
Industriales (PRIAI) de la Comunidad de 
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Madrid y financiado con fondos de la 
Comunidad Económica Europea, va a sig
nificarfinalmente el fin de los problemas de 
el polígono de Los Áng~les. La reurbaniza
ción dedicho polígono es un primer paso en 
la recuperación de las zonas industriales, 
que se estaban desmoronando ante la 
despreocupación de los responsables. Los 
empresarios no están muy satisfechos 
porque de nuevo les toca pagar, esta vez el 
70% del total. 
Sin embargo, los empresarios de El Rosón, 
siguen sufriendd la total falta de infraes
tructuras. En este polígono no se conoce el 
asfalto, la iluminación y el agua más que de 
oídas.El próximo año sería bueno para que 
ese plan de urbanización que posee la 
administración se pusiera en funciona
miento. 

101 Uva: El cierre de bares 

La revolución juvenil adoptó a principios del 
presente año la forma de protesta por el 
cierre de los bares. La clausura del bar 
Tubos, en la calle Pizarro, y la huelga de 
hambre de su propietario, lanzó a la calle y 
a la protesta a los propietarios de gran parte 
de los bares getafenses y a algunos de los 
clientes. Todos ellos pedían la dimisión de 
José Luis Rivas, concejal de consumo y 
Medio-Ambiente. El diálogo acabó con los 
problemas. 

11 1 Uva: Biblioteca Ricardo de la Vega 

Por fin cuenta Getafe con una biblioteca 
municipal en buenas condiciones. Exce
lentes, diríamos. Con una estética cuidada 
y remodelada, la nueva biblioteca repre
senta para Getafe el inicio de un plan de 
bibliotecas de barrio que solucionaría la 
precariedad que sobre estas instituciones 
tiéne Getafe. 

121 Uva: El reloj del Ayuntamiento 

Desde que Dios nos concedió el uso de la 
razón, todos recordamos el reloj del Ayun
tamiento parado en la 1 y 25. Cómo vamos 
a tomar los getafenses las uvas en la calle 
con un reloj que no marca las horas ... ■ 
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Varias instituciones públicas y privadas actuan como socios fun~acionales 

La universidad Carlos 111 ya tiene 
su propia Fundación 

La Fundación universitaria Carlos 
111 de Getafe quedó constituida el 
pasado 18 de diciembre con una 
capital inicial de 105 millones de 

pesetas que esperan se amplien a 
mil millones en un futuro próximo. 

Con ello se pretende acercar la 
universidad a la sociedad fomen
tando investigaciones y estudios. 
Entre los socios fundacionales se 
necuentran entidades financieras 

y el ente público RTVE. 

• Alejandro Castellano 

1 recrtor de la Universidad Casrlos 

E 111, Gregorio Peces Barba, firmó el 
convenio fundacional con diversos 

socios como más de treinta personas a 
titulo individual, además de los Ayunta
mientos de Getafe, Leganes y Pinto, diver
sas empresas públicas y privadas como 
Renfe, Radiotelevisión Española, Telefóni
ca, Caja Postal, Caja de Ahorros, lberduero 
y la Confederación de Empresarios lndfe
pendientes de Madrid. Al acto asistió tam
bien el consejero de Educación de la Co
munidad de Madrid, Jaime Lissavetzsky. 
La Fundación pretende fomentar estudios 
e investigaciones y encauzar las relaciones 
entre la sociedad y el mundo universitario. 
Además va a implantar doctorados con un 
presupuesto previsto de cuarenta millones 
de pesetas, becas y bolsas de viaje para los 
estudiantes con una subvención de diez 
millones, y anualmete se realizarán semi
narios de Derecho y Economla. Ademas se 
intentará acercar a los alumnos al mundo 
laboral, se creará una catedra denominada 

BOMBI 

EL SITIO IDEAL 

TENEMOS CANAL + 
Felipe Estevez, 4 GETAFE 

Jordi García Candau, director de Radio Televisión Española, asistió a la presenta
ción de la Fundación de la Universidad Carlos 111. Foto: Miguel Martln. 

Carlos 111 y se invitará cada año por espacio 
de un mes a un profesor de especial rele
vancia para que imparta un curso sobre un 
tema que resulte extraordinariamnete 
importante 'para los estudiantes. 
La Fundación, según Gregorio Peces 
Barba.será un lugar de encuentro entre la 
universidad y la sociedad sirviendo para 
potenciar actividades complementarias 
que los presupuestos públicos no pueden 
asumir ni a nivel estatal ni autonómico. 
Este organismo tiene prevista tambien la 
creación de unParque destinado a activida
des de investigación y desarrollo, lo que se 
conoce como l+D, en especial de las 
empresas que operan en la zona, incluso la 
Un iversidadf podrla instalar alll algún insti
tuto de investicación en materia de Calculo. 
Los terrenos, ubicados en Arroyo del Cule
bro, están reservados dentro del Plan Sur 

Toledo, 42 
Teléfono: 696 52 60 GETAFE 

que desarrolla la Comunidad de Madrid con 
un coste de nueve millones de pesetas. 
Existe un proyecto que pretende llevar a 
cabo la Fundación y que exige para su 
puesta a punto del desalojo de las familias 
de militares que ocupan los terrenos de la 
calle Madrid anexos a la Universidad. Se 
trata de dotar al campus universitario de 
una residencia que permita la estancia 
temporal del personal docente y estudiantil 
dada "la importancia en el ámbito interna
cional de los intercambios entre docentes y 
estudiantes" afirmó Peces Barba. 
Precisamente el Ayuntamiento de Getafe 
aprobó recientemente un Plan de Reforma 
del casco urbano por el que se ponla cotas 
al tercer campus universitario y se preveía 
aportar más de medio millónde metros 
cuadrados para su futuro 
emplazamiento.■ 

Plaza de los Escolapios, 1 
Teléfono: 695 61 24 GETAFE 
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Triunfar en tu p~s. 

Conseguir la aprobación .y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en boca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

CONCESIONARIO-ZONA SUR 
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El autoservicio se impone en el mercado de los 

recambios de automóvil 

Una nueva forma 
de vender 
Julián Mazuecos Regidor, director de las empresas 
J.M.R., Recambios Getafe y Europea de Recambios 
S.A., inauguró el pasado día 14 de diciembre un esta
blecimiento de recambios de automóvil en Getafe, en 
la calle Castilla 14, que supone una innovación a la 
clásica tienda, ya que en ésta funciona el sistema de 
autoservicio. 

11 

Un momento de la conversación mantenida con Julián Mazue
cos. Foto Miguel Martín. 

• Ana Luz Carbajosa 

J 
ulián Mazuecos Re
gidor, que recibió en 
1988 el premio a la 
labor y el esfuerzo 

empresarial en Getafe, es el 
típico ejemplo del hombre "que 
se ha hecho a sí mismo". Des
de sus comienzos en una tien
da de Atocha hasta el día de 
hoy hay una larga carrera 
empresarial llena de constan
cia y esfuerzo que se ha visto 
culminada, de momento, con la 
apertura del nuevo centro de la 

· calle Castilla 14. 

Para Julián Mazuecos la aper
tura de este nuevo local es el 
resultado de <<la lucha y la 
constancia y también de los 
empleados, porque un equipo, 
aunque tenga buen entrena
dor, como no haya quién meta 
goles ... >> El mismo afirma que 
<<la creación de esta tienda 
será un paréntesis, habrá más 
cosas, pero ahora estoy un 
poco cansado>>. En otro 
momento agradeció <<al pue
blo de Getafe que me ha ayu
dado mucho>> y afirmó que 
<<me gusta vivir y luchar, tengo 
suerte, tengo una buena fami- · 

lia, unos buenos hijos, una 
buena señora, unos buenos 
empleados>>. 

Una nueva visión del merca
do del automovil 

Este hombre campechano y 
atento se sentía emocionado 
en un día tan importante para él 
como era la inauguración del 
autoservicio del automóvil; 
rodeado de sus amigos y fami
liares observaba con satisfac
ción este nuevo establecimien-. 
to que segün palabras de su 
propio hijo <<es una nueva 

Panorámica del nuevo "supermercado del automovil" inaugurado el pasado 14 de diciembre. 
Foto: Miguel Martín 

visión del mercado del automó
vil; antiguamente se vendía 
detrás de un mostrador; el 
cliente no podía ver bien mu_;. 
chos artículos>>. 
Efectivamente, con la creación 
de este nuevo centro, es el 
cliente el que elige el producto 
que quiere y al dependiente 
sólo le queda la misión de ase
sorarle . El local donde se 
asienta este nuevo estableci
miento de Julián Mazuecos es 
amplio y está dispuesto de tal 
forma que los productos pue
den ser vistos con facilidad; 
están expuestos en distintas 
estanterias y clasificados debi
damente para que no exista 
dificultad en hallar el artículo 
deseado. 
Esta nueva concepción del 
mercado aporta efectos positi
vos tanto para el cliente como 
para el empleado ya que el 
primero puede observar un 
gran nümero de articules y 
examinarlos sin tener que estar 
constantemente requiriendo la 
atención del vendedor , y este 
no tiene que enfrentarse a una 
larga "cola " de clientes que 
exigen ser atendidos rápida
mente. 
Desde aquí deseamos a Julián 
que esta nueva tienda sea una 
nueva fuente de éxitos que 
añadir a los ya cosechados en 
su carrera. Ojalá sea como el -
dice "sólo un paréntesis" y 
dentro de poco tiempo nos 
vuelva a sorprender con la 
creación de algün otro comer
cio que sea ,como este, innova
dor y competitivo.■ 
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Confían en que haya patrimonio para pagar la deuda con la constructora 

La cooperativa <<Pablo Iglesias>> se 
disuelve y liquida su patrimonio 

• Getafe Expres 

a asamblea se cele-

L bró en el Palacio de 
Congresos y Expo
siciones de Madrid 

fue convocada por los tres in
spectores del Ministerio de 
Trabajo que se han encargado 
de demostrar el incumplimiento 
de las obligaciones del consejo 
rector. La asamblea de coope
rativistas aprobó los tres pun
tos existentes en el orden del 
día. 
En el primer punto, se explica
ba la situación actual de la coo
perativa a través de un informe 
que fue aprobado con 168 vo
tos a favor, tres en contra y dos 
nulos. El informe alegaba para 
demostrar la falta de actividad 
económica de la cooperativa 
que la sede social estaba cerra
da, que no existía actividad 
cooperativista, que el Consejo 
rector se desentendía de la 
gestión de la cooperativa y que 
sobre la cooperativa recaía un 
embargo preventivo. 
Respecto al segundo punto, la 
disolución de la cooperativa, 
fue aprobado con 167 votos a 
favor, dos abstenciones y dos 
en blanco. En este punto hubo 
algunas discusiones de tono 
elevado protagonizadas por los 
cooperativistas de Caraban
chel y Rivas VaciaMadrid. 
Muchos de ellos han puesto 
dinero que no se ha visto renta
bilizado. Los miembros de la 

La asamblea de la cooperativa <<Pablo Iglesias» 
decidió, hace más de una semana, la disolución de la 

cooperativa y la liquidación de su patrimonio para 
pagar la deuda que mantiene con la constructora. Así 

se podrá levantar el embargo preventivo que existe 
sobre 172 viviendas de la cooperativa. Cabe recordar 

que tanto Pedro Castro, alcalde de Getafe, como 
Jesús Neira, concejal de Urbanismo, viven en la coo
perativa disuelta. Además, este último es secretario 
de la junta rectora en la que la mayoría de sus miem

bros han desaparecido. 

El presidente y el vicepresidente de 
la cooperativa están localizables 

GETAFE-EXPRES ha podido localizar a dos de los 
miembros de la Junta Rectora que dejó de ejercer 
sus funciones en 1985. El presidente de la ya 
disuelta cooperativa <<Pablo Iglesias>>, Francisco 
Javier Martín Plaza, vive actualmente en Pozuelo de 
Alarcón, mientras que el vicepresidente, Joaquín 
Mundo Arago vive en Madrid capital. 
Según fuentes consultadas por este semanario, 
todo el problema que ha llevado a la disolución de 
la «Pablo Iglesias>> podría tener un tinte político 
y no económico como se ha Intentado aparentar. 
Estas mismas fuentes lndlca_n que gruposextrapar
lamentarios como el POSI, la Liga Comunista y el 
PST podrían haber Intentado blocotear a la junta 
rectora de la <<Pablo Iglesias>> con.fines <<0lecto
ralistaS>>, ya que el problema de la cooperativa 
siempre ha saltado a la luz pública en fechas pree
lectorales, y,por otra parte, con fines económicos, 
ya que, a juicio de estas fuentes, <<la cooperativa 
"Pablo Iglesias" es el embrión del que posterior
mente nace PSV>>.■ 

cooperativa en Getafe indican 
que <<el conflicto planteado 
con estos cooperativistas es 
porque no conocían la situa
ción de la cooperativa tanto 
como los de Getafe>>. 

<< El alcalde y el 
concejal 

de Urbanismo 
callados durante 

toda la 
asamblea>> 

En el tercer y último punto del 
día, la liquidación del patrimo
nio de la cooperativa, fue apro
bado con idénticas votaciones 
a las del segundo punto. Ade
más, se nombraron tres liqui
dadores que deberan ponerse 
en contacto con la Dirección 
General de Cooperativas para 
investigar el patrimonio. Los 
socios encargados de la liqui
dación son: Mariano Ruiz, 
Gabino Vicente y Emilio Orte
ga. 
Pedro Castro, alcalde de Geta
fe, y el concejal de Urbanismo, 
Jesús Neira, no tuvieron ningu
na intervención y se comporta
ron como unos cooperativistas 
más. En general, los vecinos de 
la<<Pablo Iglesias>> piensan 
que habrá patrimonio suficien
te para liquidar la cooperativa.■ 

EXPEN□E□URIA N.0 9 
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El equipo de Gestión de Vecinos Unidos afirma: 

<<Seguiremos cobrando el 5°/o 
por la gestión>> 

Javier González. 

Javier González, interventor 
de la cooperativa "Vecinos 

Unidos", aseguró a GETAFE 
EXPRES que <<a pesar de 

que los costos de construc
ción de las viviendas se 

encarezcan, nuestro equipo 
de gestión seguirá cobrando 

lo mismo: un 5% del costo· 
total de la vivienda>>. Esta 

afirmación tiene como marco 
de referencia el retraso en la 
adjudicación de los terrenos 
de <<El Casar>> a las distin-

tas cooperativas, ya que, 
según miembros de Vecinos 

Unidos, este retraso es un 
precio que pagarán los coo

perativistas. 

e R.C. 

Lo cierto, como reconoce Javier González, 
interventor de Vecinos Unidos, es que 
<<Vamos a cobrar el 5% de una mayor 
cantidad al incrementarse-los costes de 
construcción>>. Aunque el retraso va a 
beneficiar claramente a los equipos de 
gestión, González entiende que «sólo 
_saldrán beneficiados los equipos de ges
tión que cobren un 10%, ya que con nuestro 
porcentaje, no da para comprarse un Audi 
ni un Mercedes. Sólo ganaremos lo justo 
para nosotros y para pagar una serie de 
gastos como el alquiler y empleados>>. 

CLINICA DENTAL 
EUROCLINIC 

• ORTODONCIA • LIMPIEZA POR ULTRASONIDO 
• E!'iDODONCIA 
• CIRl 'GIA ORAL 

• OBIURACIONES ([MPASTES) . 

• TRATAMIENTOS DE PREVENCION 
• ODO:'-TOPEDIA TRIA 
• ODO!'iTOLOGIA GENERAL 

• PROTESIS FIJAS \ ' R•:MOVIBI.F.S 

Consulta diaria mañana y tarde previa petición de hora 
. . 

PRESUPUESTOS GRATUITOS. 

El precio de las viviendas se va a encarecer 
porque las empresas constructoras au
mentan sus costos con el cambio de año y, 
por tanto, el dinero que piden por realizar su 
trat;>ajo es mayor. <<No es lo mismo contra
tar una constructora en diciembre que en 
abril del próximo año, ya que estas empre
sas arguyen para subir los precios que han 
firmado nuevos convenios con sus trabaja
dores y que los materiales e han encareci
do>>, apunta Javier González. 

<<Vamos a cobrar el 5% 
de una cantidad mayor al 
encarecerse los costos de 

construcción>> 

A pesar de ello el equipo de gestión de 
Vecinos Unidos dice mantenerse firme en 
sus principios. <<LOS acuerdos firmados 
con la cooperativa son del5% y los manten
dremos. Pero no es lo mismo cobrar el 5% 
sobre nueve millones que sobre siete, por 
ejemplo>>, indica González como miem
bro del equipo de gestión. 
Dos meses de retraso en las adjudicacio
nes son, a juicio de los miembros de Veci
nos Unidos, <<Un precio a pagar por los 
cooperativistas>>. González subraya que 
<::no hay que olvidar que pasamos el 
ecuador de un año a otro y esta es una 
buena excusa para que las constuctoras 
pidan más dinero por su trabajo. A pesar de 
ello, los equipos de gestión no deben ser 

.......... La 
Esquinitar 

Perales, 2 Local Tel 696 75 32 GETAFE Don Fadrique, 20 Getafe 
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cooperativas en las cuales el 50% de los 
socios no eran de Getafe -dice Castro-. 
Tambien queremos valorar quién tiene 
más familias y quién menos». 

Vecinos Unidos t' ,, y y Diez cooperativas optan a seis parcelas 

PSV ~ y ~ 
Puerto Andalucía y ,, A menos de dos semanas para la adjudica

ción, diez cooperativas se tendrán que 
repartir seis parcelas lo ·que supone que 
algunas se tendrán que quedar fuera. Algu
nos representantes de estas, curándose 
en salud ya indican que <<hemos propues
to al Ayuntamiento que a los cooperativis
tas que no les toque en la primera fase, se 
les adjudique directamente en la segunda 
fase, sin necesidad de concurso>>, indica 
Crispulo Nieto, miembro de Vecinos Uni
dos. 

Getafe 92 ~ 
.,, 

Casa Andalucía 
,,, 

Pío Baroja ~ 

Vivir en Getafe ~ 

Estafeta 

Ágora sur 

los buitres que se lleven la carroña de este 
tema>>. 

El suelo se adjudica a principios de 
enero 

Por su parte, Pedro Castro, alcalde de 
Getafe, aseguró que las cooperatvivas se 
adjudicarán en el Pleno del siete de enero 
de 1991. El retraso en la adjudicación 
después de que el alcalde saliera en el 
boletín del Ayuntamiento diciendo que se 
adjudicaba el suelo en octubre y, posterior
mente, en' noviembre, se debe a que 
<<muchas cooperativas tienen socios cru
zados a pesar de la declaración jurada que 
hicieron los c9operativistas prometiendo 
no estar en dos cooperativas a la vez>>, 
indica Castro. 
La semana pasada se mantuvieron reunio
nes con los técnicos que realizan el estudio 
para la adjudicación del concurso. Castro 
quiere entregar toda la documentación 
respecto al tema a los diferentes grupos 
políticos y, posteriormente, hacer una 
reunión con las diversas entidades partici
pantes ya que <<quiero explicar a todos los 
representantes de los cooperativistas el 
porqué·a unos se les ha adjudicado terreno 
y a otros no>>, añade Castro. 
El alcalde de Getafe entiende que debe 

EUROCOR, S. A. 

t' 

"' 

<<Los equipos de gestión no 
deben ser los buitres que se 

lleven la carroña de este 
tema>> 

haber un largo proceso anterior a la adjudi
cación en el que se estudie detalladamente 
cada oferta. <<Se han dado casos de 

Entre los principales requisitos a cumplir 
por las cooperativas según se indicaba en 
el pliego de condiciones están: que las 
entidades que se presenten a concurso 
sean capaces de promover viviendas de 
protección oficial y dichas entidades no 
tengan ánimo de lucro, que los ingresos de 
los familiares ponderados no debe sobre
pasar las doscientas mil pesetas mensua
les, que los solicitantes de vivienda vivan 
en Getafe o trabajen en dicha localidad y, 
por último, que no se posea vivienda algu
na en la Comunidad de Madrid, salvo que 
sea inhabitable o inadecuada debido a su 
superficie . ■ 

Miembros de la Junta Rectora de 
Vecinos Unidos 

Presidente: Pascasio Nieto Cicuéndez, militante de IU 
Vicepresidente: Juan Antonio Peralta Zorrilla 
Tesorero: Florencio Soto Butraguefio 
1er. Vocal: Felix Antona Diez 
22 Vocal: Críspulo Nieto Cicuéndez, afiliado a IU. 
32 Vocal: José Manuel Fernández Gata 
4ºVocal: Manuel Morajudo Manzanet, militante del PSOE. 
Interventores: Javier González Gutierrez, miembro del 
PSOE, y Consolación López Mejías 

ALMACEN CORTE DECHAPAA MEDIDA ! 

. EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 

Políg. San Marcos 
C/. G- Parceia·c -22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
·28900 Getafe (Madrid) 

- ' - - 1 

C/. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

. TURBINAS 
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El 20 de diciembre tampoco 

Próxima fecha 
de entrega: 
mediados 
de enerO 
Desde que se presentó el proyecto del hos
pital de Getafe, en el año 1981, hemos pasa
do por diez años de obras, de protestas, de 
fechas de terminación, de nuevo proyecto. 
Desde el pasado año se aseguraba que la 
obra terminaría finalmente el .20 de diciembre 
dE!I ·presente año pero, finalmente, el 20 de 
di<:iembre no será la fecha ni ef 90 e1 áño. 
Los getafenses tendrán que arrnars.e de 
paciencia y esperar hasta enero; 

« La acometida eléctrica todavia no se ha hecho>> 

·• ·Soledad. Galiana 

<< L 
aobraestáprácticamenteacabada. Tengoex
periencia de haber visto hospitales y está 
prácticamente finalizado. a la vuelta de las 

fiestas, la gente del hospital, limpieza, mantenimiento y 
seguridad y todos los equipos empezaran a montarse. Espe
ramos que pueda haber enfermos en el primer trimestre. Me 

·· gustaría ser todavía más exacto, podría decirse que a finales 
de febrero podrá haber enfermos en consulta». Estas 
afirmaciones de Francisco Ortega, director del INSALUD, 
fueron hechas durante una más que fría mañana del 19 de 
diciembre, en una de las inacabadas salas del Hospital de 
Getafe. 
Finalmente, tampoco se cumplió el plazo que desde hace un 
año mantenían Ayuntamientos e INSALUD para la finaliza
ción de la obra del hospital. La fecha límite fijada era el 20 de 
diciembre, pero una vez más no ha sido más que un número 
en un papel. 
Algt.mos pasillos, salas y habitaciones se encuentran prác
ticamenteterminadas, pero la acometida eléctrica no ha sido 
realizada aún. Las obras continúan en otras salas cercanas. 
En algunas ventanas aún no hay cristales y muchas de las 
losetas de las escaleras habrán de ser reemplazadas porque 
se han roto en el transcurso de las obras. 
Sin embargo, el INSALUD, en la figura de su director, 
Francisco Ortega, asegura que a pesar de que <<la obra 
definitiva se viene a entregar un año después que esté el 
hospital en funcionamiento, la recepción provisional será a la 
vuelta de las fiestas>>. 
Esto significa que en enero deberán hacerse adjudicaciones 
directas para equipos de mantenimiento, limpieza y seguri
dad, con lo cual, la realización de la primera fase de atención 
hospitalaria, las consultas externas, se verá relegada al 
inicio del mes de marzo. 

Compromisos 

<<Sinceramente, no queda mucho por hacer. En estos 
momentos, lo más importante desde el punto de vista 
técnico en este momento es la acometida eléctrica de 
lberduero que tenía que estar ya. Esa es la preocupación 
que yo tengo, el compromiso de la empresa eléctrica de que 
ya tenía que estar instalado. Por eso ha sido la visita, para 
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El otro Hospital 
• Raúl Castillo 

en la calle Madrid porque es Na-A 
lgarabías y zapatetas! Alegría 

·1 vidad y nos entregan el Hospital 
en mano. Al fin nuestro edil, Pedro Castro, 
respira tranquilo y se seca las gotas de 
sudor.¡ Ahí llega la comitiva municipal! Se 
encamina hacia el hospital, cuyo edifició 
estará terminado el 20 de diciembre. A nadie 
se le escapa que ya es la fecha y el edificio 
nos da una sensación muy rara. De pronto, 
nuestro alcalde se <<ata los machos>> y 
dice: <<el hospital está terminado>>. Jolgo
rio y risotada general entre algún que otro<< 
plumífero>> que piensa: <<¿Estaré yo en 
otro hospital?>>. 
Avanza la comitiva. Nadie da crédito a lo que 
ve. Escombros, barriles de pintura, materia
les a medio montar. Los adlateres de Parla se 
asustan y miran al jefe que meses atrás puso 
en guerra al sur. Ante el desconcierto Castro 
sentencia: <<el hospital esta terminado>>. A 
renglón seguido, le pido las gafas a un com
pañero y me las pongo. 
Sigue la excursión. No hay cristales en las 
ventanas, faltan por poner las luces, no hay 
agua. Al adlatere Bennejo le tiemblan las 
piernas. Al jefe también, pero saca fuerzas de 
flaqueza y arguye: <<Como ven, señores, el 
hospital está terminado». Me situo al lado 
del edil para ver si soy capaz de ver ese ma
ravilloso hospital que él ve. Nada, ni por 
esas. Tres años estudiando periodismo y 
soy incapaz de entender que cuando hay 
obras y obreros trabajando, no hay luces, no 
hay agua y hay muchos azulejos apilados, 
significa que las obras concluyeron hace 
tiempo. 
Entre escombros y pintura seca voy avan
zando y llenando mis zapatos de polvo. La 
cama que dejaron para adornar se la han 
llevado los ladones y desde lo alto contem
plo como los obreros trabajan a destajo. El 
jefe se enfada y dice que no habla con los 
<<plumíferos>>, se pone nervioso, luego 
dice que sí habla. ¡Luzytaquígrafos! Las gra
badoras rodean al <<guerrero del hospi
tal>>. De repente, anuncia con cara de felici
dad: <<Yª podeís ver que el hospital ... >>. 
<< ... está terminado-nos contestamos nos
otros mismos-.>>. Salimos despedimos a 
los obreros y sorteamos las máquinas. Por la 
tarde, alguien me lo explico todo: <<Pedro 
Castro estuvo en otro hospital quizá en el 
<<Severo Ochoa>> o en el <<Doce de Octu
bre>>, nosotros, los ignorantes de las graba
doras y los bolis, estuvimos en unas obras 
cerca de Getafe ... ■ 
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ver porque no está ya instalado. Nosotros en enero entra
mos sanitariamente, a montar los equipos, a limpiar, a 
hacernos cargo de los aparatos ... >>. Francisco Ortega se 
mostró optimista en su visita al hospital. Pero quizás por la 
zona visitada. ¿Ha recorrido o tienen conocimiento de las 
áreas en las que aún se sigue trabajando con el cemento y 
el ladrillo? 
Sin embargo, Francisco Ortega mantiene que todas las 
partes enlazadas por la larga historia de la obra del hospital 
han respondido satisfactoriamente a las expectativas. «La 
empresa constructora ha cumplido sus compromisos. Hace 
dos meses, en las noticias, se señalaba que había un proble
ma de presupuesto. Que se sepa que está totalmente 
corregido. El INSALUD ha entregado todas las partidas eco
nómicas que se necesitaban y, por tanto; digamos, la 
empresa ha cumplido su parte y el INSALUD también la 
suya>>. 

Radiología en el Ambulatorio <;te Getafe . .. . .. \' ~ -.. _ . ' 

Las consultas externas empezaran en marzo pero, sin 

Los obreros siguen trabajando en el hospital. 
Foto: Miguel Martín 
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Estas son las salas 
en las que las obras están 
más avanzadas. 
Foto: Miguel Martín. 

embargo, la sala de radiología no estará terminada hasta 
ese mes y será entonces cuando comenzará a instalarse el 
equipamiento. Eso significará que las consultas externas 
que exijan la intervención de esta especialidad tendrán que 
desplazarse a otros centros. Francisco Ortega aseguró que 
«podrían hacer radiología en el ambulatorio de Getafe, 
como ocurre con cualquier área>>. 
Los equipos que se instalaran en el nuevo hospital procede
rán en parte del de Cruz Roja en Cuatro Caminos, ya que, 
según el director del INSALUD, «no son necesarios allí. 
Ese es uno de los mecanismos que vamos a utilizar>>. 
En cuanto al tema del personal, según Francisco Ortega 
existen mil solicitudes de traslado del personal de Cruz Roja 
en Reina Victoria, que siempre ha expresado su rechazo a 
este traslado y ha denunciado presiones por parte de la 
Administración Sanitaria para obligar su venida al hospital 
de Getafe. << Tenemos mil cincuenta y tantas perspnas del 
Hospital de Cruz Roja que han pedidq su trasla<;lo a ~~fafe. 
Tenemos qu_e ver que:nos fal.ta._para suple~e~tar.con!ás 
contrataciones que hicieran falta: Seguro que en el primer . 
trimestre no hará problemas con el personal>>.■ 

Francisco Ortega:<<Tengo experiencia de ver hospitales y 
este está prácticamente finalizado». Foto: MigUel Martín. 

La obra del Hospital 
E n 1981 se presenta el proyecto del hospital 
- de Getafe. En un principio se dibuja como 

Hospital General, con 480 <?amas: ~e i!1i
cia la obra que comienza a sufrir mod1f1cac10-
nes tras un estudio que analiza la posible 
demanda prevista para Getafe y las poblacio
nes de Pinto, Parla y Griñón. Por ello se 
proyecta un hospital de agudos, dotado con 
650 camas, 80 de ellas pediátricas, 40 obsté
tricas, 200 dedicadas a especialidades médi- . 
cas, 300 a especialidades quirúrgicas, 30 de 
cuidados intensivos, 12 quirófanos y .2 parito
rios. 
La necesidad de un hospital de este tipo en la · 
zona surde Madrid es clara, sobretodo tenien
do en cuenta un dato revelador: más del 50% 
de las plazas hospitalarias de la Comunidad de 
Madrid se encuentran situadas en la zona 
norte de la ciudad. 
El replanteamiento de Hospital General a 
Hospital de Área significó la demolición de las 
dos torres de ascensores, las escaleras y la 
cubierta. 
En el mes de diciembre del pasado año, los tra
bajadores de HUARTE SA, empresa encarga
da de las obras del Hospital, iniciaron una 
huelga a causa del incumplimiento del conve
nio firmado con la empresa. El alcalde de 
Getafe manifestó en su momento que <dos 
plazos se van a cumplir, no obstante en estos 
conflictos mediaremos siempre hasta el límite 
para que el hospital se termine en el plazo 
previsto. Después de ocho años ya nos asus
tamos de poco>>. 
En junio de 1990, Pedro Castro afirma durante 
el pregón de las fiestas, <<Si el hospital no se 
termina en los plazos previstos, yo dimito>>. 
En septiembre de este mismo año, se conoce 
que el INSALUD mantiene una deuda con la 

• constructora del Hospital de 1 .400 millones de 
pesetas que finalmente se saldará. Se conoce 
entonces que las obras de la sala de radiología 
no se han iniciado aún, lo cual significará un 
retraso en la terminación. 
Los accesos también salen a debate. Se calcu
la que se finalizará para marzo la rotonda que 
permitirá el giro en la carretera de Getafe
Leganés. Los pasos subterráneos, que depen
den de la actuación del MOPU se terminarán 
más tarde. 
Finalmente, el 20 de diciembre, fecha clave 
para la entrega de la obra, fue una más en la 
larga lista de la espera, ante la de~esperación 
y protesta de la Coordinadora del Area 1 O y los 
sufridos ciudadanos del Sur Madrileño .■ 

19 



Hiper Getafe · 
C/. Madrid, 117 Getafe 1il 695 68 64 

Hiper Getafe 2 
C/. Arboleda, 25 Getafe 1il 683 30 00 
C/. San José, 32 Getafe • 683 30 00 

Croissanteria -Boutique • Variantes 
, . Caf e te ria -Restaurante 

. . 

APARCAMIENTO GRATUITO EN EL 1:1 SOT!NO 

¡VEN A COMPROBARLO! 



GETAFE EXPRES LOCAL 

Tras las elecciones sindicales celebradas en 221 empresas de 
la localidad 

CC 00 consigue en Getafe los 
mejores resultados de toda la 
Comunidad de Madrid 
La Unión Comarcal de Comisiones Obreras de Getafe se ha felicitado por la mayoría 
de votos obtenidos en el municipio al haber conseguido el sesenta por ciento de 
los delegados con lo que nuevamente ha sacado los mejores resultados electorales 
del sindicato en toda la Comunidad de Madrid. Estos se hicieron públicos el pasado 
19 de diciembre por parte del secretarlo general de comisiones obreras Madrid 
Región, Rodolfo Benito y su homónimo, Máximo Barco. 

El sindicato comunista ha obtenido la 
mayoría absoluta en Getafe con 371 dele
gados, 126 más que en los comicios del 
año 86 mientras que UGT ha logrado 179, 
aumentando tarnbien el número de delega
dos con respecto a las elecciones de hace 
cuatro años. Los comicios se han desarro
llado con absoluta normal idad en Getafe, 
según el secretario general de CCOO 
Madrid Región , Rodolfo Benito, en contras
te con el municipio de Madrid, donde se han 
producido bastantes irregularidades sobre 
todo en el sector servicios. 
Máximo Barco dio a conocer que en Getfae 
se ha producido un aumento de afiliados 
durante el presente año en un número 
cercano a los cuatrocientos con lo que la 
cifra total se aproxima ahora los cinco mil. 
Según Barco, este hecho.jamás había 
tenido lugar en la historia del sindicato sin 
que además se haya realizado un trabajo 
específico de afiliación, sino que "lo único 
que se está haciendo para lograr tal fin es 
una actividad día a día y pormenorizada en 
la ventanilla". El incremento puede expli
carse a juicio de Barco por el profundo 

sentimiento surgido tras la pasada huelga 
general del pasado 14 de diciembre. "El 
14D no se puede mirar con nostalg ia, sino 
reverdecerle desde el punto de vista de la 
apuesta sindical porque en esa fecha hay 
una recuperación de la iniciativa y de la 
credibilidad en los sindicatos. Esta es una 
causa del aumento de afiliados un ida a que 
desde hace un año y pico hemos estado 
visitando las pequeñas empresas que era 
el sectro menos proclive a la filiacvión 
debido a su aislamiento y desprotección" 
afirmó Rodolfo Benito. 

GISA y el próximo convenio colectivo 

El secretario general de CCOO Madrid 
Región añadió que "hasta hace poco tiem
po el sindicato centraba su atención prefe
rentemente en la mediana y gran empre
sa". 
Por su parte, Máximo Barco, vaticinó que la 
próxima negociación del convenio colectivo 
será especialmente conflictiva en Getafe, 
sobre todo en la empresa Siemens y en 
todo el ramo de la automoción manifestan
do que ''tendremos problemas serios ya 
que todos sdabemos lo que está repercu
tiendo la crisis en este sector con lo cual la 
negociación colectiva será dura, más inclu
so que en años anteriores". 
Máximo Barco se refirió tambien a la situa- · 
ción de la empresa Getafe Iniciativas S.A. 
(GISA), de la que dijo que "al Ayuntamiento 
le está costando sudor y lágrimas por falta 
de voluntad política para ponerla en funcio
namiento de verdad". Según Barcó, GISA 
funciona a traves de los presupuestos 
municipales y estos no se habilitan correc
tamente para lograr el máximo funciona
miento de la empresa. CCOO está adop
tando un posición expectante respecto a 
GISA pero este año será decisivo para que 
el sindicato se replantee tomar cartas en el 
asunto porque" lo que no podemos es estar 
permanentemente con algo que puede 
tener un futuro importante pero que no se 
acaba de definir porque va muy lento y no 
se ve una voluntad decidida por parte del 
Ayuntamiento para que esto cambie".■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

• Zona Juan de la Cierva (Exterior) Re
formado, 3 dormitorios, salón, cocina, 
WC completo, terraza acristalada. 
Precio 8.300.000 
• Zona San Isidro 31 planta exterior, 
reformado, 3 dormitorios, salón, WC 
completo, terraza y cocina amueblada. 
Precio 8.900.000 ptas. 
• GetafeZona Centro 140 m•. Exterior 11 

planta, 4 dormitorios, 2 WC, salón inde
pendiente, armarios empotrados, cale
facción, suelos parquet y ascensor. 
Precio: 17.650.000 ptas. 
• Barrio Candil. (Leganes) Nuevo, extre
nar 11 y 21 planta 4 dormitorios, 2 WC, 
cocina amueblada, salón independien
te, terrazas, calefacción, puertas de 
roble, suelos Gress 
Precio: 12.000.000 ptas. 

• Getafe, zona centro- 144 m2, 

fachada 5,90 m. 
Precio: 29.500.000 ptas. 
• Zona Centro, calle Madrid 170 m2 

en planta y 150 m2 en sótano. 
• Local en traspaso. Zona Centro de 
Getafe. 40 m2 Esquina. Reformado. 
Traspaso:1.000.000 ptas. 
Mensualidad: 40.000 ptas. 
• Local en alquiler: zona centro 
(Getafe) 
280 m2• Fachada 9 m, en bruto. Salida 
de humos. 
Precio: 275.000 ptas. mes. 
• Local en alquiler: Zona San Isidro. 
400 m2

, salida de humos. 
Precio: 200.000 ptas mes 
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Chalets ._1 __ _ 
• Chalet en Gril'ión. a estrenar. 500 m2 

parcela. Zona Residencial, 7 dormito
rios, salón con chimenea, 2 aseos, 1 
WC completo, calefacción, garaje (2 
Coches). 
• Grll'ión. Chalet parcela 1000 m• cons
truidos 250 m2• 5 dormitorios, f 
salones, 2 WC completos, 2 cocinas, 2 
terrazas, calefacción y piscina de 5x10 
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EN LOS ALFA 33 DOS AÑOS DE MANTENIMIENTO Y REPARACION GRATIS. 
Sólo Alfa Romeo podía hacerlo. 
Para que disfrutes del placer de conducir 
por todas las carreteras europeas, sin ningún 
tipo de preocupación, tu nuevo Alfa 33 está 
ahora protegido con el exclusivo servicio 
Escudo Alfa*, ilustrado detalladamente en la 
libreta de servicio. Durante dos años, además 
de la garantía contractual, no te costarán nada: 
los cambios de aceite, los filtros, las bujías , las 

• Con un límite máximo de 35.000 Kms. 

pastillas de los frenos, las correas , la batería, 
etc., así como cualquier pieza del motor y la 
mano de obra para su reparación, 
Este nuevo y exclusivo servicio, pensado para 
que viajes tranquilo por España y por toda 
Europa se completa con el Alfa Contact, 
24 horas de asistencia en carretera, que le ofrece 
gratuitamente: remolque desde el Km O, 
regreso o continuación del viaje, gastos de hotel, 

(lf,.,,. ,.,1;,. ~Psrte el 25 de Octubre hasr, el " rte Diciembre. Excepto nn ni ~!fa 31 Velnre 

vehículo de sustitución hasta siete días , adelanto 
de fondos , envío de piezas de recambios, 
recuperación y repatriación del vehículo desde 
el extranjero. 
Ahora, mantener tu Alfa 33 durante dos años 
no te costará nada. 

Infórmese en 
RED DI CONCESIONARIOS 

ALFA ROMEO 

AUTO PEREZ del SUR 
Concesionario Oficial 

ALFA ROMEO 

C/. Leganés, 85 
Tel.: 695 00 12 · GETAFE 
Ctra. Toledo, Km. 17,400 

Teléf.: 690 60 21 
FU EN LABRADA 
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Tres sudamericanos detenidos 

Incautan diez kilos de cocaina 
valorados en 900 millones 

la Brigada Judicial de la Policía Local de Getafe detuvo 
la semana pasada a tres individuos de origen sudame
ricano, dos argentinos y un boliviano, que tenían diez 
kilos de cocaína pura escondidos en un piso de la calle 
Jacinto Benavente de Getafe. 
Además, tenían montado un laboratorio de cocaina en 
la propia vivienda y varios instrumentos para transfor
mar la droga. La Brigada de Getafe organizó una ope
ración que finalizó con la detención de los tres indivi
duos gracias a las denuncias de los vecinos. 

e R.C. 

<<No tenían trato alguno con 
nosotros. Subían y bajaban a 
su piso sin dar cuentas a na
die>>, explica uno de los veci
nos de la calle Jacinto Bena
vente. <<Yo sabía que algo 
raro se traían entre manos>>, 
añade una vecina. Nadie en el 
barrio había podido sospechar 
que, aquella pareja de argenti
nos instalada en el barrio desde 
el verano, serían presuntos 
traficantes de droga. 
No obstante, los vecinos de los 
presuntos traficantes estaban 
muy molestos ya que existía un 
fuerte olor a acetato que gol
peaba el olfato de todos los 
inquilinos del bloque. «Mu
chas veces pensé en denun
ciarles, sobre todo mi marido. i 
Déjales! -Le decía yo a mi 
marido-. Seguro que están pin
tando>>, indica una de las veci
nas. 

Fuertes olores a acetato 

Después de que algunos de los 
vecinos denunciaran semanas 
atrás los fuertes olores que 
salían del piso de los misterio
sos vecinos, la Policía Judicial 
inició las pertinentes investiga
ciones pensando que podría 
tratarse· de unos traficantes de 
drogas. Pronto se tuvo conoci
miento de que un indivivuo de la 
localidad Boliviana de Santa 
Cruz se dirigía a España con 
una maleta que contenía pasta 
de coca. 
<<Era muy curioso que, duran
te su estancia en este piso, 
tuvieran varios incendios y 
nunca querían llamar a los 
bomberos para sofocarlos>>, 
indica jasé Luis Dominguez, 
Jefe de la Brigada Judicial de 
Policía Local. A la llegada de 
este súbdito boliviano al piso de 
Getafe, la policía montó un 
dipositivo de vig ilancia. 

·' -: ~>-~.· .: • 
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Los vecinos señalan que siem
pre veían a los tres presuntos 
traficantes echando bidones de 
<<disolvente>> en los conte
nedores de basura que había 
enfrente del portal. <<No había 
día que pasara sin que ellos 
depositaran esos bidones en 
los contenedores de basura 
que desprendían un olor muy 
fuerte>>, comentan los veci
nos. 

Un laboratorio de cocaina 

Fue hace dos semanas, martes 
día dieciocho de diciembre, 
cuando la Policía se dirigio al 
juzgado nº 4 de Getafe para 
pedir un mandamiento . Duran
te toda la mañana, los vecinos 
habían notado que algo extra
ño pasaba, ya que había varias 
personas vigilando el portal y el 
piso. Era la Policía Secreta. 

<<Yo me asuste mucho-dice 
una vecina-y le dije a mi marido 
que cerrara las persianas>>. 
A las siete de la tarde del mis
mo día. la Policía entraba en la 
casa deteniendo a tres indivi
duos e incauntando diez kilos 
de cocaína. Además, según 
narra José Luis Dominguez, 
Jefe de la Brigada, <<encon
tramos una prensa y productos 
para transformar la coca>. 
Tenían ya un billete de avión ya 
que esa misma noche se mar
chaban para su pais y abando
naban el piso>>. 
La droga incautada tiene un 
valor ciento cincuenta milanes 
de pesetas que al mezclarse 
con otras sustancias se podría 
convertir en sesenta kilos de 
coca que alcanzarían en el 
mercado un valor de 900 millo
nes de pesetas. ■ 

-- . /'LEHNDh 

11/-~ ~-DISCOS 
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TODAS LAS NOVEDADES EN 
DISCOS Y CASSETTES 

AGUJAS PARA TOCADISCOS 
CAMISETAS- COMPACT DISC 

TODO CON UN 10 % DE DESCUENTO 

C/. San José de Calasanz, 3. Getafe. Telef.: 682 59 22 
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Conoce el nuev~-GETAFE 3, 6.000 m' MAS PARA IR DE 
COMPRAS MUCHO MAS COMODO. Con el hipermercado 
mas grande de la zona sur ALCAMPO, tiendas de todo tipo, 
ELECTRODOMESTICOS, MOBILIARIO, BRICOLAGE, 
MUSICA, etc, etc. 
Y un sinfín de servicios para hacer tu estancia en GET AFE 
más cómoda: CAFETERIAS, RESTAUR 
CAJA DE AHORROS... QR-3 Q'é. . 
Con un PARKING DE 'é.l s'é.C\ 
3000 PLAZAS , fáciles 
accesos y un servicio puesta 
a punto para tu automovil. 
TODO EN GETAFE 3. _ 
TU COMPRA COMODA. 
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Por una lesión en la rodilla 

Carlos Amores a punto de perderse 
el Campeonato de España 

El judoka getafense Carlos Amo
res, campeón de Espana en su 
categoría, sufría una aparatosa 

lesión hace unas semanas. En un 
principio la gravedad de la lesión 

estuvo a punto de dejarle fuera del 
Campeonato de Espana que se 

celebrará en Barcelona en el mes 
de enero. Finalmente lo que pare
cía algo irremediable se quedó en 

un susto. 

e J.L.C. 

Como anunciabamos la semana pasada el 
judoka getafense, Carlos Amores, sufría 
una lesión en la rodilla izquierda en el 
transcurso de un entrenamiento, lo que le 
ha obligado a pasar por el quirofano. Feliz
mente, lo que en principio parecía una seria 
lesión que le tendría apartado de los gimna
sios durante, al menos, tres meses se va a 
quedar en tres semanas. 
Carlos comentaba a este semanario que 
en el m9m~nto qe_ 1~ .lesión $intió <<Un . 
fuerte chasquido en la ródilla» que le 

Carlos Amores ha recuperado la moral 
después de la operación . . 

Una lesión en la rodilla le ha 
podido dejar fuera 

del Campeonato· de_ España 

impidió seguir entrenando. Tras ser exami
nado por los doctores del cuerpo médico de 
la Federación se le pronóstico una posible 
rotura de ligamentos. Finalmente fue inter
venido en la clínica Beata Mariana de 
Jesús por el doctor Tena que sé encontró 
con una bolsa de sangre en la rodilla y un 
esguince lateral interno. 

«Aunque tenga diez días para prepa
rarme estaré en Barcelona>> 

Esta operación no le va a impedir, en 
principio, estar presente en el campeonato 
de España que se celebrará en Barcelona 
el 26 de enero y en el que Carlos Amores 
tiene depositadas muchas esperanzas. 
<<Si no me duele voy seguro, en las 
condiciones que sea, y si me duele no 
VOY>>. 
La participación en este campeonato es 
muy importante para Carlos ya que de el 
depende en gran parte su posterior presen
cia en los Juegos del Mediterráneo y en el 
equipo preolfmpico. El judoka getafense, 
que recientemente recibió el premio al 
mejor deportista menor de 21 años de 
Getafe, se encuentra ahora recuperándo
se lentamente en su domicilio. 
Carlos Amores está pendiente de lo que el 
seleccionador nacional y su preparador 
físico le digan en torno a su preparación 
para el Campeonato de España. <<Es un 
Campeonato en el que tengo puesta 
mucha ilusión y aunque tenga diez días 
parª prepararme voy a participar>>. 

<<Psicológicamente estoy como si no 
hubiera pasado nada» 

Antes de este percance Carlos contaba 
con muchas posibilidades para alzarse de 
nuevo con el título de Campeón de España. 
Después de la operación nos comentaba 
sus posibilidades: 
<<Esto me va a mermar bastante física
mente, aunque psicológicamente estoy 
como si no hubiera pasado nada>>. 
El doctor Tena salió muy contento de una 
operación, que no duró más de una hora y 
cuarto, y que según él no revestía mucha 
importancia, «todo ha salido muy 
bien>>. Para Carlos Amores fue una 
<<gran sorpresa>> ya que lo que en un 
principio se había calificado como una 
grave lesión se quedó finalmente en un 
susto.■ 
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El ganador recibirá como premio su peso en langostinos 

La San Silvestre despide un 
año de deportes 

La Peña PCEros pondrá en escena el día 
31 de diciembre la IX San Silvestre de 
Getafe. Un año más atletas y vecinos de 
Getafe despedirán el año de la forma 
más deportiva. La Inclusión dentro de la 
relación de premios del peso del gana
doren langostinos puede da reste año el 
empuje necesario que la San Sllvestr~ 
de Getafe busca. 

• José Luis Corrochano 

Durante este año cerca de cien personas 
de la Peña PCEros han trabajado para que 
el 31 de diciembre se celebre por noveno 
año la San Silvestre de Getafe. Nueve 
ediciones que han convertido esta prueba 
atlética en la clásica más importante de 
Getafe. 

Para el ganador su peso en langostinos 

A pesar de que recibe el mismo nombre 
que la ya reconocida San Silvestre Valleca
na sus organizadores aseguran <<que 
todo lo que hay en esta prueba es 
nuestro>>. Incluso este año han introduci
do la novedad de un premio especial que 
consistirá en obsequiar al primer clasifica
do con su peso en langostinos, gracias a la 
colaboración de Pesca del Sur que ha 
querido participar de esta manera en la 
carrera getafense. 
Este premio, que puedetenersu preceden
te en la entrega del peso del ganador en 
mazapán en la localidad de Sonsaca, 
supondrá, con toda seguridad, un tirón 
importante para los corredores. Para los 
organizadores <<lo de los langostinos 
puede ser muy goloso y la participación 
se puede disparar>>. 
A pesar de que el 31 de diciembre es una 
fecha especialmente celebrada, los atletas 
no desaprovechan la oportunidad de dispu
tar una carrera tan especial como ésta, 
quizá como dice Juan Carlos Paul, uno de 
los átletas más importantes de Getafe, 
<<por la Intención de acabar el año 
corriendo, por ver si el año que viene 
empieza Igual». 
En las últimas ediciones la participación en 
esta clásica parece haberse estabilizado 
en torno a los 450 atletas, una cifra impor
tante si tenemos en cuenta la fecha en que 
se celebra y la existencia de otras carreras 
en estos dlas como pueden ser la San 

Algunos de los miembros de la Peña PCEros con su presidente Gerardo Barrios en 
el centro. 

Silvestre Vicalvétrense, la Vallecana o la del 
"Chocolate" en Ouintanar de la Orden. 

La San Silvestre es de Getafe 

Isidro Hernández, secretario de la Peña 
PCEros, no cree que la organización de la 
carrera haya cambiado mucho desde que 
en 1982 se celebró la 1 i! edición, sin embar
go no se cierran a las posibilidades que 
ofrece a la nueva tecnologla y este año 
estudian la posibilidad de informatizar la 
prueba <<para tener mayor rápidez a la 

hora de saber quienes han sido los 
ganadores en cada categoría>>. 
No es fácil que una asociación consiga 
establecer una prueba en una localidad y 
que esta se mantenga durante nueve años. 
Para la Peña PCEros el éxito de la San 
Silvestre de Getafe radica <<en la cons
tancia, el reto personal, la bue~a organi
zación, ... y que los premios hari variado 
muy poco (25.000 pesetas en el año 82 y 
40.000 pesetas en el año 90)». 
Sin embargo, esta Peña cree que la filoso
fía de la prueba no ha sido entendida 
todavla por la Fundación Pública de 
Deportes. «Nos gustaría que la F.P.D. 
cogiera la mentalidad de que la San 
Silvestre es de Getafe>>. A pesar de 
recibir ayuda de los organismos municipa
les no creen que ellos hayan aceptado que 
la organización la hace una Peña <<para el 
disfrute de todos los getafenseS>>. 
Isidro es consciente de que el horario en 
que comienza la carrera, las seis de la 
tarde, representa un problema para la cir
culación por lo que en el folleto de presen
tación piden disculpas: «A este pueblo 
de Getafe que un día tan señalado debe 
sufrir los atascos lógicos de tráfico que 
ocasiona la realización de la prueba>>. 
La Peña PCEros espera que un año más el 
público colabore con la organización y 
<<que pierdan media hora de ver la tele 
para animar a los atletas>>.■ 
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Atleta de Getafe 

Jesús Contreras: 
<<El que gana la 
San Silvestre lo 
hace 
merecidamente>> 

Jesús Contreras es uno de los atletas de 
Getafe que más ha paseado el nombre de 
Getafe por España. El año pasado corrió 
la San Silvestre de Getafe y se clasificó en 
quinto lugar. Jesús cree que la prueba no 
tiene el <<reconocimiento necesario>> 
aunque sea la prueba más importante del 
calendario getafense. 

G.E.- ¿Cómo ves la San Silvestre de Ge
tafe? 
J.C.- Dentro de las fechas en las que está 
enmarcada me parece interesante. Lo que 
ocurre es que sino entras entre los tres 
primeros no recibes una compensación, a 
pesar de ser la única de Getafe en la que 
se esmeran un poco y se da algo de dinero. 

G.E- ¿Qué crees que hace correr a la 
gente en un día tan especial como es el 
dfa31? 
J.C.- La gente que viene a ganar viene por 
el dinero y el resto porque es una carrera 
muy bonita. 

G.E.- ¿Cómo se corre esta prueba? 
J.C.- Se corre desde el primer metro. Yo el 
año pasado me di una paliza increible. 
Creo que el que gana lo hace merecida-
mente. · 

G.E.- ¿Correrás este año? 
J.C.- No lo sé, porque estoy pensando 
correr la Vallecana que no la he corrido 
nunca y debe ser muy bonita. Pero si no 
participo en esta, correré la de Getafe.■ 

DEPORTES 

1 O. 700 metros para despedir el año 

La IX edición de la San SIivestre de Getafe recorrerá el 
últlmo día del af'io, a partir de las seis de la tarde, 1 O. 700 
metros repartidos por las principales calles de la locali
dad. Hasta ahora ocho ediciones que han contado con la 
presencia total de 2530 atletas, que han recorrido 2663'4 
kilómetros por las calles de Getafe. Calles por las que han 
pasado atletas de la categorfa de Juan Carlos Pau 1, García 
TI neo, José Luis Serrano o José Luis Chuvleco, que fue el 
campeón del año pasado.■ 

Atleta del equipo nacional de cross 

Juan Carlos Paul: <<Se está• 
olvidando la calidad organizativa>> 

27 

Juan C. Paul, 
recibiendo 
un premio 
en la Gala del 
Deporte. 

Juan Carlos Paul, uno de los atletas selecciona~os para el mundial de cross, es el co
rredor que mejor palmares tiene dentro de esta San Silvestre de Getafe. En los tres 
años que ha corrido ha conseguido dos segundos puestos y un tercero. Este año no 
piensa participar en la clásica getafense ya que tiene u na serie de compromisos fijados 
de antemano. 

G.E.- ¿Cómo ve un atleta de tu categoría la San SIivestre de Getafe? 
J.C.P.- Es una de las pruebas con mayor tradición del atletismo de Getafe y 
posiblemente la de mayor nivel. Por las características de la fecha en que se realiza 
tiene su carisma. 

G.E.- Desde que participaste la primera vez hasta ahora, ¿qué ha cambiado? 
J.C.P.- Ha evolucionado en la cantidad y calidad de premios. Pero creo que se están 
olvidando de la calidad organizativa, donde quizá le falte una mayor atención con los 
corredores que llegan más tarde y que se ven dificultados por la gente y el tráfico. 

G.E.- ¿Cómo crees que es el participante de esta carrera? 
J.C.P.- Se divide en dos partes. los atletas de nivel alto que vienen a ganar por los 
premios y el atleta esporádico. Quizá lo que escasea más es el atleta de nivel medio . . 

G.E.- Tú que has corrido bastantes años, ¿cómo analizas la carrera? 
J.C.P.- Es muy dura porque a poco de la salida tiene una meta volante que hace que 
de entrada se vaya ya muy rápido.■ 
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Dja 2) Djcjemhce Llegada de Papa Noel a Getafe 
a las 6h. de la tarde, paseo por la Calle Madrid 
Peatonal acompal\ado por todas las niñas y niños 
que le estén esperando. 

Pía 22 Djcjemhre Papa Noel pasará este día entre 
nosotros, llegará hacia las 10,30h. de la mal\ana y 
despues de comer volverá a pasear por la Calle, 
hasta las 9h. de la noche. 

l!íaliJlli;.iml.bll.Por ser Nochebuena tenemos un 
montón de sorpresas para todos vosotras, Papa Noel 
se despide hasta el al\opróximo, ¡Vena despedirle!. 

Día 29 Diciembre Ya quedan pocos días para acabar 
el al\o 1990 y comenzar un Venturoso 1991. Pasatelo 
en grande con nuestro Fantastico Pasacalle que 
empezará a las 7h. de la tarde . 

Dja 3 Enero Ya vienen los Reyes, tan solo queda un 
día para disfrutar de su presencia, ¡Ven! y disfruta 
con nuestro desrile de personajes famosos, 
charanga, gigantes y cabezudos. Ya sabes todo 
esto a partir de las 7h. de la tarde. · 

Dja 4 Enero ¡ Ya están aquí! y vienen para pasar 
contigo una tarde fabulosa. Recibe a los Reyes 
Magos de Oriente que llegan a Getafe a las 6h de 
la tarde, recogerán vuestras cartas y charlarán con 
todos, para poco despues sortear entre todos los 
portadores de las papeletas Azules un..l.C!liJIE 
LLENO DE REGALOS' 

¡VEN CON NOSOTROS A.DISFRUTAR DE 
UNAS NAVIDADES DE AUTENTICA 

FIESTA! 
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José Manuel Arcos lanzó 
12 '63 en peso 

El joven atleta de Getafe, José Manuel Arcos, viajará el 
próximo día 1 de enero hasta la localidad malagueña de 
Benalmadena para disputar u na competición nacional de 
pruebas combinadas. Arcos afronta ésta competición tras 
haber conseguido superar, en un metro, su marca de 
lanzamiento de peso (12'63) en una prueba celebrada en 
Valle hermoso. Sus objetivos de este año están centrados 
en conseguir la puntuación mínima en pruebas combina
das (6. 700 puntos) para disputar el campeonato de Euro
pa que se celebrará en Tesalónica (Grecia )durante el mes 
de agosto.■ 

Reapertüra del bingo 
Ateo. Getafe 

El pasado día 19 tuvo lugar la inauguración de la segunda 
etapa del bingo Ateo. Getafe, y que proporciona unos 
ingresos al club de atletismo que preside Francisco To
rres. El bingo que habla sido cerrado hace algunos años 
por unos pequeños problemas de infraestructura por la 
brigada policial del juego, abre ahora con la seguridad de 
que no pueda ser cerrado de nuevo. Según el presidente 
del Ateo. Getafe la reinauguración va a suponer un balón 
de oxigeno para la economía del club.■ 

Parón navideño en la liga de 
balonmano femenino 

Con las fiestas navideñas ha llegado un descanso en la 
competición liguera de balonmano femenino en División de 
Honor donde se encuentra situado el Topeen Odosa Geta
fe. Con la primera vuelta ya terminada y disputados dos 
partidos de la segunda el equipo de nuestra localidad ocupa 
el octavo puesto con diez puntos, seguido por el Universi
dad de Valladolid con nueve puntos. Las chicas de Pedro 
Moreno han comenzado mal esta segunda vuelta ya que 
han perdidos los dos partidos, el primero frente al Remudas, 
en Canarias, por 20-18 y el segundo ante el Bidebieta en el 
pabellón San Isidro.■ 

El pleno del Ayuntamien_to aprobó la 
adjudicación definitiva de la 
construcción de pistas en el 

polideportivo Juan de la Cierva 

El pleno celebrado el pasado dieciocho de diciembre aprobó 
la adjudicación definitiva para el comienzo de las obras de 
las diferentes pistas deportivas con las que contará el 
polideportivo Juan de la Cierva. Seis pistas de tenis, seis de 
fronten is, un frontón, cuatro paddle tenis y una pista polide-
portiva serán las siguientes obras a acometer dentro del 
programa de tres fases con las que cuenta el polideportivo 
Juan de la Cierva.■ 
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Concierto 
Extraordinario 

de Navidad 

En el umbral ya de las Fiestas Navide
ñas, la Coral Polifónica de Getafe, en 
el incomparable marco de la iglesia de 
Santa Maria Magdalena, ofreció el 
domingo dla 16 de diciembre, a las 19 
horas, su concierto extraordinario de 
Navidad. 
Esta masa coral, que empezó con un 
reducido número de aficionados de 
Getafe, ensayando en un colegio de 
la calle del Padre Felipe Estevez, y a 
costa de innumerables sacrificios, 
cuenta en la actualidad con sesenta 
componentes y un estimable historial 
de actuaciones, aunque apenas lleva 
algo más de dos años de vida, jalona
dos de éxitos. 
A la vista de su excelente calidad, la 
concejalla de Cultura del Ayunta
miento, facilitó su acceso al Conser
vatorio de Getafe donde ahora cursan 
estudios de música, con los que su 
calidad ha madurado·y crecido nota
blemente. 
Su repertorio, naturalmente, ha creci
do también y en su amplitud y varie
dad abarca todos los tipos de música 
coral, que van desde el Renacimiento 
hasta la música contemporánea. 
Durante el concierto extraordinario de 
Navidad 1990, la coral interpretó, 
entre otros, Erkenne Mich, mein hü
ter, de Bach, Canticorum Jubilo de 
Haendel, Atar, Atar, villancico vasco, 
Aleluya de Haendel... 
La hermosa iglesiahistórico artística 
de nuestra localidad, registró un lleno 
total de un público que aplaudió calu
rosamente a los interpretes. La direc
ción dorrió a cargo de José Ramón 
Martínez Rayero y la orqu~stación de 
profesores y alumnos del Conserva
torio Profesional de Músicos de 
Getafe.■ 

. 
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De Sur a, Sur 
Bajo' este siginificativo titulo, se viene emitiendo todos los sábados de 13:30 a 14:00 
horas, a través de las antenas de radio Getafe, un programa patrocinado por la Casa 
de Andalucía. 
En este programa, concebido para hacer llegar hasta la comunidad andaluza el saludo 
y el recuerdo de los 19.000 andaluces residentes en nuestra localidad, contaremos 
siempre con la presencia de invitados que deseen hacer sugerencias o conslutas, 
ilustres poetas, músicos, cantantes, literatos o pollticos, junto con toda la información 
local, provincial o nacional que de alguna forma interese a los andaluces en particu
laro a este importante colectivo que representa un 20%de nuestros censos en general: 
El pasado sábado, el presentador.de este especie radiofónico, Víctor Manuel Muñoz, 
tuvo como invitados a Ramón Ortega Chica, presidente de la Casa de Andalucía en 
Getafe, al vocal de cultura de la misma, Francisco Gálvez Aguilar, la canción ganadora 
del Certamen de Flamenco de dicha Casa Regional, en la voz de Gloria María, la 
popular cantante que, como invitada especial·, brindó .a los oyentes una deliciosa 
versión de "La cigarra", de María Ostiz. 
Getafe Expres, ofrecerá en cada número semanal, un breve resumen de la emisión 
del sábado ·anterior, con las fotografías de IÓs personajes entrevistados.■ 
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de 
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El carrocero real 11 Concurso de 
bailes regionales 

de Castilla-
Apenas diez días vista de la Gran Cabalgata de Reyes que recorretá 
nuestras calles para deleite de los niños, las carrozas de Sus Majes
tades de Oriente, van tomando forma bajo las manos primorosas de 

La Mancha 

El pasado sábado, 15 de di
ciembre, la Casa de Castilla-La 
Mancha de Getafe, celebró su 
11 Festival de Bailes Regiona
les. • Víctor Manuel Munoz 

E I diseño, la realización y 
la dirección de Nino Rivero, son 
el toque mágico que hacen es
pléndida realidad el sueño 
acariciado a lo largo de todo un 
año con el candor, la ilusión y la 
desbordada fantasía de un 
niño. Poruqe en esto, como en 
muchas otras cosas, el artista 
debe saber despertar el alma 
de niño que subyace en todos 
nosotros y, relegando a un 
segundo plano nuestra madu
rez de adultos, dar paso a los 
sueños e ilusiones infantiles. 
Nino Rivero, artista polifacéti
co, padre de artistas herederos 
de su genio, se hace niño, sien
te y piensa "en niño" y, con la 
varita mágica de la fantasía 
infantil, va conformando la 
madera, el espumillón, el meta
crilato y los adornos multicolo
res, en esas carrozas que tie
nen la virtud de convertir la 
materia grosera en algo sutil, 
ingrávido y etéreo como una 
nube blacaocomo un royde luz 
arrancado del arco iris de los 
sueños. 
Sus colaboradores Félix, Fidel 
y Diego, interpretan y realizan, 
con cariño y tesón, con delica
deza y entusiasmo, las suge
rencias de este artista local que 

sus constructores. 

entre sus innumerables cuali
dades artísticas ha merecido el 
título de Carrocero Real. 
Un título que no sé si tiene 

nn~~!/111!~•~ 
1111::¡1 1111111:::111 

Para uso de ALMACEN ó GARAJE 
de AUTOCARES Y CAMIONES 

reconocimiento oficial en nues
tra constitución, pero que nos
otros le reconocemos y otorga
mos con toda la justicia.■ 

En el Polideportivo Juan de la 
Cierva, totalmente abarrotado 
de un público encantado por el 
desarrollo de este aconteci
miento, el Festival dio comien
za a las 7 de la tarde, bajo la 
batuta verval del maestro de 
ceremonias, Nino Rivero, que, 
con su habitual gracejo y profe
sionalidad, se encargó de la 
labor de locución y presenta
ción. 
Un despliegue de belleza plás
tica y colorido en los grupos 
participantes, una meritoria 
organización por parte de la 
directiva y una formidable in
stalación de megafonía y lumi
notecnia, fue latón ica de este 11 

festival que mereció los aplau
sos del público y los elogios de 
críticos y medios informativos. 
Se clasificaron como finalistas 
las siguientes agrupaciones: 
- Grupo Arriaga, casa de Gua
dalajara en Madrid 
- Grupo Bolote, de Daimiel 
(Ciudad Real) 
- Grupo Coros y Danzas Los 
Molinos (El Romeral, Toledo) 
- Grupo Coros y Danzas, Mora 
(Toledo). 
- Grupo Nuestra Señora de La 
Merced (Herencia, Ciudad 
Real) 
- Grupo Virgen de los Llanos 
(Llanos del Caudillo, Ciudad 
Real) 

1 M PRENTA-PAPELERIA 
' 

lode 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
\TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 
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Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N11 ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOPA 
DE LETRAS DEL 
N11 ANTERIOR 

Raza de perro. Letra 1 
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do. ·Posesivo (plural). 
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·6 . mostrativo. Moneda 
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europea. Vocal. - 6. 7 
Repetido niñera. Atre- _ a 
vidas. - 7. Yunque de 
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platero. Palo para ju
gar al béisbol. - 8. 

SOPA Asiento de ceremonia. Repetido noveno. - 9. Constela
ción. Nombre de "La Faraona". 

A A K L E V A L C 
S M B L A O Z N A 
O A O S I C R A N 
T P E A O C M P A 
AOAISDUIN 
A L I R I O S L N 
YANEONRUL 
F S E L E N V T E 
D G D T U P A O W 
M A R G A R I T A 
T O A X H Q I B R 
H J G E R A N I O 

DE LETRAS 

VERTICALES: 1. Serie de televisión "Miguel...". Prepo
sición. - 2. Al revés nombre de letra. Nombre del zorro 
ártico. - 3. Planta gramínea. Lía. - . 4. Destreza. Al revés 
prefijo que significa igual. - 5. Vocales. Cabeza de gana
do. Contracción. - 6. Inicial de Remigio. Palabra. - 7. 
Prudente (fem). Cincuenta. - 8. En la mitología latina, 
diosa del matrimonio. Al revés rumiante. - 9. Aire popu
lar canario. Limpieza. 

Frases célebres 

"Nadie es tan feliz ni tan infe
liz como cree" 

La Rochefouéault 

"Obra de manera que la ra~ 
zón de tus actos pueda ser
vir de ley universal" 

Kant 

"El galardón de las buenas 
obraseshaberlashecho.No 
hay otro premio digno" . 

Séneca 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 
B) Abierto hasta las 10 de la noche 
C) Abierto hasta las 10 de la noche, ( cierra de 1.45 
a 5) 
D) Servicio Nocturno de 10 de la noche a 9.30 del día 
siguiente. 
E) Abierto día y noche ·. 

Día 28 Plaza de la Constitución, 1 O (A) 
C/ Alonso de Mendoza, 24 (B) 

Día 29 Avda. de las Ciudades, 1 O (A) 
C/ Bruneta, 2 (B) 

Día 30 C/ Titulcia, 15 (C) 
C/ Arboleda, 21 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Día 31 C/ Aragón, 34 (C) 
C/ Perales, 11 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

LOCALIZAR 
10 FLORES 

.Teléfonos de interés 
Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
.Juzgado nll1 
Juzgado n112 
RENFE ' 
Autobuses Urb.del SUR 

1, Ambulatorios: 
1
' Ramón y Cajal 

Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-n-11 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA Ml;DICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION FISI-

CA,PREPARACIONALPARTOSINDOLOR,CONELMAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2,1 11 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalisimo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 
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Le prestamos todo un 
mundo de servicios 

CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 
PLAZA JUAN CARLOS 1, s/n 

GETAFE (MADRID) 

SERVICIO DE BAR CAFETERIA TODOS LOS SERVICIOS SERVICIOS DE PARKING GALERIA HORARIO DE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTICOS TRANSPORTE GRATUIT0 COMERCIAL DE LUNES A SABADO 




